

HITLER ET LA NSDAP.
ENTRE LA DÉMOCRATIE ET L'UNIFORMISATION

Ronald M. Smelser

Le National Socialisme eut de l'influence dans ses débuts indépendamment du mouvement hitlérien en Bavière. En effet, au cours des années que suivirent la première guerre mondiale les nationaux-socialistes de Bohême se considérèrent comme les premiers représentants de l'idée de National Socialisme, bien qu'ils aient été éclipsés dans les années 25 par le mouvement allemand, de loin le plus important. Les nazis de Bohême ont une importance historique pour deux raisons. D'abord ils illustrent l'importance du contexte et du milieu dans la montée du National Socialisme en général, ils montrent comment un milieu salubre, comme Munich, put mener au succès contrairement au milieu insalubre de Tchécoslovaquie, malgré certaines personnalités. Deuxièmement les „nazis oubliés“ de Bohême furent importants pour leur contribution au succès d'Hitler, bien qu'il ne le reconnut pas lui-même. En bref, ils lui permirent une approche de la politique dans un état parlementaire ce qui évita l'activité pré-révolutionnaire de 1923 en faveur d'une approche légale! ceci permit la destruction d'une démocratie parlementaire de l'intérieur.